

Patronatsfest/Gallusfest vom Sonntag, 20. Oktober 2019

Wie jedes Jahr läuteten die Glocken unserer Galluskirche am Sonntag nach dem 16. Oktober – dem eigentlichen Gallustag – zum Patronatsfest in Wangen bei Olten. Diakon Sebastian Muthupara und Pater Vinzenz zelebrierten gemeinsam die Eucharistiefeier, welche der Kirchenchor unter der Leitung von Claudia Schumacher mit der zeitgenössischen, beschwingten Messe von Klaus Wallrath für Chor, Orgel, 2 Trompeten, 2 Posaunen und Pauken musikalisch umrahmten. Diakon Sebastian Muthupara beleuchtete in seiner Predigt das Thema Gerechtigkeit aus geschichtlicher Perspektive und aus heutigem Verständnis. Nach dem Gottesdienst waren alle Besucher und Mitwirkenden zum von der röm. kath. Kirchgemeinde offerierten Aperitif im Pfarreiheim eingeladen.

Dieser Feiertag war und ist auch der Tag des Gallusbotts des Gallusvereins Wangen bei Olten im Obergeschoss des Pfarreiheims. Zur traditionellen vom Feuerwehrverein St. Florian Wangen bei Olten hervorragend gekochten Berner Platte mit Dessert, spielte die Örgelgruppe «Di Glesmete» aus Beromünster auf. Höhepunkt des Gallusbotts 2019 war die offizielle Aufnahme von zwei neuen Mitgliedern in den Gallusverein. Die Bottspende 2019 geht an die Stiftung Kinderheime Solothurn. Mit dem Gebet der Gallusbrüder am späten Nachmittag in der Kapelle des Marienheims und dem anschliessenden Umtrunk im Café M endete der Gallustag 2019.

20.10.19 ELMAR BAUMGARTNER